

JUEGOS PANAMERICANOS 2023:



FIBA

Carrasco espera que el público "conecte" con la Roja: "Que griten hartos y nos hagan harta barra".

Armadora del básquetbol chileno mide los gases de efecto invernadero

La selección chilena de básquetbol femenino debutará este miércoles en los Juegos Panamericanos ante Puerto Rico. Y una de las convocadas es Paula Carrasco, armadora del equipo nacional, encargada de conducir el balón, poner en marcha las jugadas preparadas y asistir a sus compañeras bajo la canasta rival.

Reciente campeona nacional con su club, Sportiva Italiana, Carrasco también es química ambiental y funcionaria pública, profesional de mitigación y transparencia en la División de Cambio Climático del Ministerio del Medio Ambiente, cartera que publicó un video en redes sociales destacando el perfil deportivo de su colaboradora.

"Mi rol ahora está en apoyar en la elaboración del inventario nacional de gases de efecto invernadero, que básicamente es sacarles como una foto a las emisiones de gases invernadero que tiene Chile y poder rendir cuentas", explica la jugadora de 29 años. "Lo que me encanta del básquetbol, agrega, es que te mantiene constantemente desafiada. Es un deporte donde, además, tienes que trabajar en equipo, que es algo que me encanta".